

Primeras Planas

Presiona Trump y dobla a Petro
Usan cárteles método chino para lavar dinero del fentanilo
Plantean ruta para combatir aranceles
Trump dobló a Petro y Colombia recibirá vuelos con deportados
Acuerdo entre EU y Colombia frena guerra arancelaria
Aranceles: Trump aprieta a Colombia, Petro va al choque... y luego se dobla
Envía iniciativa para proteger al maíz mexicano
¿Dónde están?
¡Con hambre de revancha!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Negocios. Suben robo de vehículos y autopartes... y también seguros

El robo de autos asegurados y el incremento en el precio de las autopartes provocaron que el costo para renovar un seguro para un vehículo se encareciera 25 por ciento en 2024, de acuerdo con datos de la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas. Para combatir el robo de autos en CDMX, la SSC creó un grupo especial para la recuperación expedita de autos. **Pablo Vázquez Camacho**, secretario de Seguridad, explicó que el grupo está integrado por la GN, la Sedena y la Marina, como parte de la estrategia de combate al delito de robo de vehículos y motocicletas a la venta ilegal de autopartes. [Milenio](#)

PVEM diseña políticas para elevar la calidad de vida de los internos

La vicepresidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Congreso local, Rebeca Peralta León, desplegó una intensa actividad en los reclusorios capitalinos, para entrevistarse con los internos, con el fin de conocer sus necesidades e implementar acciones que permitan mejorar las condiciones de vida de quienes están en estos centros de reclusión. La diputada agradeció al secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, por las facilidades para recorrer los centros penitenciarios de la ciudad. [Contra Réplica](#)

Policías héroes

Con aplausos y gritos de euforia es como vecinos de la colonia Peralvillo despidieron a policías de la SSC, quienes arriesgaron sus vidas para rescatar a tres menores que se encontraban atrapados entre las llamas, dentro de un predio en la calle Beethoven y el Eje Central Lázaro Cárdenas, que se incendió. El **titular de la SSC** anunció que todos los policías que participaron en el rescate recibirán un ascenso. [Basta](#)

Se traza ruta para cerrar brechas de desarrollo: Brugada

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, rindió ayer un informe por los primeros 100 días de su gestión, en el cual hizo un exhorto a la unidad sin reservas en respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum. Entre los asistentes estuvo presente el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, entre otros funcionarios. [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

Brugada ofrece nueva clínica Condesa y otra universidad

La jefa de Gobierno de CDMX, Clara Brugada, resaltó que en sus primeros 100 días de administración se incrementó de 847 a mil 011 cuadrantes para aumentar el despliegue de la **policía capitalina**; se celebraron 92 sesiones diarias del Gabinete de Paz Seguridad, de las cuales surgieron las estrategias contra la extorsión y el robo de vehículo, así como el Plan de Auxilio Escolar. [Milenio](#) / [El Universal](#)



Va Brugada por el rescate de 400 módulos de seguridad abandonados

La jefa del Gobierno, Clara Brugada, dijo que para lograr tener más y mejores elementos de policía, va a apoyar a la **Universidad de la Policía**. Este fin de año se graduaron 463 nuevos elementos e iniciaron una nueva tarea, que es cuidar a la población y también va a construir el hospital de los policías. [La Prensa](#)

Cuesta de enero dispara uso de apps montadeudas; quejas crecen 33%

Según datos del Consejo Ciudadano de la CDMX, entre 2021 y 2024, se identificaron mil 073 plataformas de préstamos fraudulentas, 171 están activas en Play Store y 38 en Apple Store; es decir, en sitios web, y 36 en ambas plataformas. En febrero de 2021, la Policía Cibernética de la SSC de la CDMX recibió los primeros reportes de personas que acusaron que fueron amedrentadas por esas apps. [La Razón](#)

En el corazón de la seguridad capitalina

Tras casi una década de labores, el C5 integra la perspectiva de género en la recopilación de datos. De acuerdo con el coordinador general, Salvador Guerrero Chiprés, el C5 es el corazón de la seguridad de la capital nacional, el cual tiene "su potencia y robustez en el sistema de videovigilancia", pero también "coadministra seis líneas de emergencia", haciendo referencia al trabajo en conjunto que realizan con 27 dependencias del GCDMX, entre las que se encuentran la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la FGJ, la PDI, Protección Civil, entre otros. [El Heraldo de México](#)

Instalarán videocámaras en las escuelas de la CDMX

El GCDMX instalará videocámaras de vigilancia en más de 600 planteles educativos de nivel secundaria, media superior y superior, como parte del programa Auxilio Escolar. El coordinador general del C5, Salvador Guerrero Chiprés, precisó que esta seguridad en los planteles se reforzará mediante una serie de instrumentos como botones de auxilio, los cuales contarán con una alerta a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Universal](#)

Urge visión femenina en combate a la corrupción

Adriana Greaves Muñoz, abogada, consultora y cofundadora de TOJIL, es una de las aspirantes para encabezar la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción de la Ciudad de México. Señaló que, desde hace tres años, TOJIL, en coordinación con las fiscalías y policías de la CDMX, Estado de México, Nuevo León, Puebla, Quintana Roo y Oaxaca, opera "Teo", chatbot inteligente que recibe denuncias de víctimas de corrupción. [Eje Central](#)

Cae armado en el Metro

Un hombre que obstruía el acceso a la Línea 1 del Metro y portaba una pistola fue detenido tras agredir a **policías** en la estación Pantitlán. El sujeto se identificó como empleado de una empresa de seguridad privada y acreditó la legal portación del arma. [Reforma](#)

Riña callejera deja a 2 personas muertas

Dos hombres terminaron sin vida tras atacarse a cuchilladas después de una discusión en calle San Mateo, de la colonia La Preciosa, alcaldía Azcapotzalco. Al sitio arribaron paramédicos, quienes los diagnosticaron sin signos vitales; mientras elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron el área en espera de peritos. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Matan a 3 hombres a tiros y puñaladas

Con apoyo del C2 Oriente, **elementos de la SSC del Sector Oasis** detuvieron, tras una persecución, a un joven que atacó a balazos a dos hombres dentro de un auto en calles de la colonia El Paraíso, alcaldía Iztapalapa; una de las víctimas murió. [Reforma](#) / [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)



Fallece mujer en accidente de motocicleta

Una pareja de motociclistas que viajaba a exceso de velocidad y sin caso derrapó sobre avenida Jalisco, en la colonia Santa María Azahuaacan, alcaldía Iztapalapa. La mujer acompañante perdió la vida, mientras el conductor, que presentaba lesiones leves y aparente aliento alcohólico, fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Siguen con la búsqueda de repartidor en Los Dinamos

La alcaldía Magdalena Contreras, en coordinación de varias dependencias del GCDMX, iniciaron un plan de búsqueda para localizar a Rayxel Bañuelos, repartidor de aplicación que se reportó como desaparecido el día 19 de enero, encontrando su motocicleta y objetos personales abandonados en la zona boscosa de Cazaluco, en Los Dinamos. [La Prensa](#)

Casi en el hoyo a Toño

Una riña entre familiares terminó con uno de ellos baleado en calles de la alcaldía Iztapalapa, por lo que fue trasladado por paramédicos a un hospital de la zona. El responsable fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Gráfico](#)

Planean permiso sólo para 100 ambulantes

El secretario de Gobierno, César Cravioto, afirmó que la administración capitalina planea autorizar a ambulantes vender en la Alameda Central; no obstante, sería por un determinado tiempo y por turnos de 100. El pasado 19 de diciembre, tras el arranque del operativo Orden y Seguridad, en el que se retiraron a vendedores de Bellas Artes y alrededores, dieron oportunidad a los colectivos feministas y ambulantes de la Alameda Central de continuar con sus ventas hasta el pasado 7 de enero, cuando elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** blindaron el área para evitar que continuaran. [La Razón](#)

Incrementan operativos contra las chelerías

La alcaldía Coyoacán intensificó los operativos para combatir las llamadas "chelerías", establecimientos clandestinos donde se vende alcohol sin los permisos correspondientes. Durante los últimos meses, personal de la Dirección General de Gobierno y Asuntos Jurídicos, **en coordinación con la policía** y el Invea, ha realizado diversos operativos en colonias como Pedregal de Santo Domingo, Ajusco y Barrio La Concepción, logrando el cierre de más de 30 establecimientos irregulares. [Basta](#)

Repunta robo de autopartes en BJ

La segunda alcaldía en la CDMX que registra el mayor número de remisiones por robo de autopartes es la Benito Juárez, con una tasa del 10.83 por ciento. Durante el 2024, **la SSC** informó que detuvo a 554 personas posiblemente relacionadas con el robo de autopartes y aseguró más de 250 toneladas de piezas en la Ciudad de México. [Basta](#)

Repetirá Tabe estrategia fallida vs inseguridad

Como parte de su estrategia de seguridad, el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, informó sobre la compra de 600 nuevas cámaras de seguridad y 59 patrullas, sin embargo, replicará una inversión que no rindió frutos, ya que, durante su primera administración, las extorsiones, robos y violencia aumentaron en la demarcación a pesar de los más de 82.1 mdp gastados en equipos y unidades similares. La **estrategia de "Blindar"** la alcaldía se ha prestado para que empresas cercanas al edil se beneficien. [Basta](#)



GAM disminuye percepción de inseguridad: INEGI

La disminución de la percepción del delito se debe a la estrategia de seguridad que implementó el alcalde Janecarlo Lozano desde el primer día de su administración, ésta incluye la instalación de las "Mesas para la Construcción de la Paz", también los "Despliegues para la Construcción de la Paz", que se trata de operativos en las zonas de alta incidencia delictiva en los que participan elementos de **la SSC**, la PDI, la GN y la Sedena. [La Crónica de Hoy](#) / [Ovaciones](#)

Columna Sacapuntas: Aplausómetro

Buen recibimiento tuvieron integrantes del gabinete de Clara Brugada ayer en el Auditorio Nacional. El aplausómetro lo ganaron, además de la jefa de Gobierno, los secretarios de Seguridad, **Pablo Vázquez**, y el de Gobierno, César Cravioto; la consejera Eréndira Cruzvillegas y Daphne Cuevas, secretaria de la Mujer. [El Heraldo de México](#)

Policiaco

Entraron a su casa para dispararle en la regadera

Un hombre que se encontraba en el baño de su domicilio, ubicado en calle Juan Sánchez Azcona, en la colonia Del Valle Centro, alcaldía Benito Juárez, fue atacado a balazos por un sujeto que se hizo pasar por repartidor de aplicación. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes trasladaron a la víctima a un hospital cercano; el responsable logró escapar del lugar. [Basta](#)

Fallece mujer a bordo de su potro de acero

Una mujer biker perdió la vida y su acompañante resultó herido tras ser impactados y derrapar cuando circulaban sobre Periférico, en la colonia Casa Blanca, alcaldía Iztapalapa. **Elementos policiacos** acordonaron la zona, el responsable escapó del sitio. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Columna En flagrancia: Alerta Amber / Gustavo Fondevila

Según la Enpol (Inegi, 2021), **el 32% de las personas en prisión en la CDMX se fueron de su casa antes de los 15 años**. Obviamente, dejaron la escuela y se fueron a un parque, la casa de alguien o simplemente la calle. Y el principal motivo para abandonar el hogar fue la violencia doméstica (30.1%). [Reforma](#)

Justicia

Cae sujeto por abuso sexual

Un sujeto identificado como Miguel "N" fue detenido por su posible comisión del delito de abuso sexual en 2024. De acuerdo con lo referido por la FGJ, el sujeto habría agredido a una mujer en repetidas ocasiones en un domicilio de la Colonia Segunda Ampliación Presidentes, alcaldía Álvaro Obregón. [Metro](#)



Imagen Destacada



SALVARON A 3 NIÑOS DE LA MUERTE
POLICÍAS HÉROES

